

En Puerto Natales

Hoy se vivirá la “Gran Feria Agrícola” con productos frescos de temporada

● Este espacio no solo busca entregar alimentos frescos y de calidad, sino también fomentar el intercambio cultural y fortalecer el vínculo entre productores y consumidores.

Valentina Pérez
periodistas@elpinguino.com

La Asociación Gremial de Huerteros organiza la “Gran Feria Agrícola”, que destaca por ofrecer las primeras cosechas de tomates, pepinos, y frambuesas regionales, además de hortalizas frescas, saludables y de calidad, con el sello de la tradición y la identidad regional.

Desde las 10:00 horas, la comunidad de Puerto Natales podrá disfrutar de este encuentro, organizado por la Asociación Gremial de Huerteros. La actividad, que se realizará en Miraflores 409, junto a la Sala de Uso Múltiple, promete acercar una amplia variedad de productos frescos, naturales y saludables directamente desde las huertas locales, destacando la frescura, los aromas y las propiedades saludables de los alimentos regionales.

La agricultora natalina Mariela Melipichún destacó la importancia de este tipo de eventos y extendió una invitación a toda la comunidad. “Quiero invitar a los habitantes de Puerto Natales y de Punta Arenas, a los hoteles y restaurantes a que visiten la feria y aprovechen esta oportunidad de adquirir productos frescos y de gran calidad directamente desde nuestras huertas. Estamos seguros de que quedarán encantados con la diversidad y el sabor de lo que ofrecemos”, comentó.

Entre los productos que podrán encontrarse en la feria destacan los primeros tomates regionales de la temporada, pepinos, frambuesas, frutillas y una gran variedad de hortalizas frescas como lechugas, cilantro, ciboulette, rabinos, zapallos italianos, pimientos y ajies. Además, se ofrecerán habas, arvejas, grosellas, zarzaparrilla, flores, suculentas,

plantas ornamentales, mermeladas, artesanías, sustratos, semillas y plantines, garantizando una variada oferta para todos los gustos.

Este espacio no solo busca entregar alimentos frescos y de calidad, sino también fomentar el intercambio cultural y fortalecer el vínculo entre productores y consumidores. Las ferias campesinas, como ésta, resaltan la riqueza y diversidad de la agricultura en la Región de Magallanes, destacando su papel fundamental en la soberanía alimentaria y la identidad regional.

“La feria es una vitrina viva del esfuerzo y dedicación de los agricultores de Magallanes, quienes no solo comercializan sus productos, sino que también comparten conocimientos, consejos prácticos y tradiciones ligadas al patrimonio agroalimentario de la región”, destacó Carla Gallardo, ejecutiva de Área de Puerto Natales.



Con este afiche se difundió la actividad en Natales, medios y redes sociales.